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ここが聞きたい 般一 質 問

問  本市における教育のICT化の取り組み状況は。
答 	 ICT機器の教育的効果を踏まえ、各学校へ電子黒
板、教師用及び児童・生徒用パソコン、指導用タ
ブレット、デジタル教材などの配置を進めてきた。

問  各小中学校へのタブレットなどの整備と普通教室
における無線LANの導入は。

答 	 各小中学校へのタブレットの導入は、来年2月を
めどに、各学校の最も多いクラスの人数分の配置
ができるよう整備を進めている。ネットワーク環
境については、各学校に移動式のルーターを2台
配置する。

本市における「教育のICT化」「プログ
ラミング教育」「新たな英語教育」の
取り組みについて

問  小学校の段階でプログラミング的思考を身につけ
るための具体的な取り組みは。

答 	 例えば、正三角形の特徴を学ぶ際に、コンピュー
ターに正三角形を描かせる。うまくいかなかった
場合、修正や改善を行い、その結果を確かめるこ
とにより、正三角形の特徴を理解するとともに、
プログラムで作動するコンピューターの仕組みも
学ぶことができる。

問  新たな学習指導要領全面実施に向けての英語教育
の取り組みは。

答 	 タブレット端末と大型モニターを活用し、担任が
ALTと協働して授業を展開する田原市独自の英語
学習システムの開発に取り組み、小学校の授業で
活用している。このシステムは、全国的にも先進
的な取り組みとなっている。

タブレットは来年2月をめどに整備し、無線ＬＡＮは各学校に
移動式ルーターを2台配置する

各小中学校におけるタブレットと
無線LANの導入は
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